
授業を参観する野幌若葉小の委員の方々 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 「つなぎ つむぐ」第５６号、第
５７号でも紹介しました通り、５月
７日（水）の北光小 CS を皮切りに、
令和７年度の第１回目の学校運営委
員会が各 CS で開催されています。  
委員会での主な協議内容は、委員

長・副委員長の選出、令和７年度の
学校経営方針及びグランドデザイン
の承認、小中一貫教育の「目指す子
ども像」と取組、児童生徒の年度当
初の活動の様子、学校支援ボランテ
ィアの活用の方向性等となっており、
議題を焦点化して熟議も行われてい
ます。 
 野幌若葉小 CS では、授業参観日
に合わせて第１回学校運営委員会を
開催し、酪農学園大と連携した農園
活動等の授業を委員の方々に参観し
ていただき、具体的な教育活動の様
子を知っていただくように工夫をし
ていました。同じように、他の CS
でも、学校運営委員の方々に学校運
営の状況についての意見をいただく
ために、運動会や体育祭、学芸発表
会、文化祭、参観日等の行事に参加
していただき、子どもたちの姿を参
観していただいています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

文京台小 CS 熟議の様子 

大麻西小 CS 委嘱状手交 

いずみ野小 CS 熟議の様子 

第一小 CS 熟議の様子 

大麻中 CS 熟議の様子 

令和７年６月２０日 

第５８号 

江別市教育委員会 

総務課・学校教育課 

「江別市小中一貫教育」☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

☆☆☆☆☆☆☆☆「えべつ型コミュニティ・スクール」 

上江別小 CS 熟議の様子 

学校のホームページに掲載さ
れている CS の情報 

大麻西小 CS→ 

←野幌若葉小 CS 



 

 

 
 

 第５７号の野幌中学校区と同様に、他の中
学校区でも小中一貫教育にかかわる全体会議
や合同研修会等が開催されています。 
第一中学校区と第三中学校区は、第一小が

２つの中学校へ分散進学するため、「目指す子
ども像」や「スタンダード」の共通化を図る
等、昨年度から一緒に取組を進めてきました。
今年度も、５月２１日（水）に１回目の中学
校区研修会を合同で開催し、教科部会と特別
部会に分かれて熱心な協議を行いました。協
議内容は右記のようになっており、どの部会
も、子どもたちの姿を思い浮かべながら、建
設的かつ有意義な話し合いが行われました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 第二中学校区（第二小、第二中）は、小中一貫
教育のモデル校区として、他の中学校区よりも１
年早く小中一貫教育を本格実施しており、今年度
で４年目の取組となっています。現在の中学１～
３年生は小学校の時から小中一貫教育を経験して
きた子どもたちです。そのため、目的や目標を明
確にしつつ、子どもたちにこれまでの経験を発揮
させることで教育活動をより充実させ、「目指す
15 歳の姿」の実現に迫っていくことを今年度の重
点としています。そのスタートとして、小中の教
職員が一堂に会し、今年度の取組について協議す
る研修会を開催しました。 
今年度は、改訂した「サブ目標」を達成するため
に各種取組のブラッシュアップを図っていきます。 

「第一・第三中学校区 小中一貫だより NO.2」より抜粋 

「第二中学校区第１回小中ブロック研修会資料」より抜粋 

「第二小中一貫教育通信第１号」より抜粋 

「第一中学校区と第三中学校区合同の部会協議の様子 


